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DU_NORD CONCERNANT LES ARTICLES 3, 6, 10, 11, 12 ET 1k
DE L' ACCORD

R

Le Secrétaire général de 1'Organisation des Natioqs Unies, agissant en
sa qualité de dépositaire, et en référence a la notlffhatlon dépositaire
C.N.399.1981,TREATIES-1 du 2 février 1982 com%pn¥ﬂuant le texte des
amendements proposés par le Gouvernement du Ro?gﬁme-Uni de Grande-Bretagne
et d'Irlande du Nord aux articles 3, 6, lpiqil, 12 et 14 de 1'Accord européen
relatif au travail des &quipages des !éhiéhleg effectuant des transports
internationaux par route (AETR) en dggé i Genéve du ler juillet 1970,
communique : R

I1 est apparu que les textes.anglais et francais des amendements
susmentionnés comportent des erreurs matérielles. En conséquence, il a &té

décidé d'apporter auxdits;tégtes les corrections suivantes :

Texte anglais :é¢F3

Article 11 - Excéﬁiional cases

SN
X

au lieu de {r %
'...shaii -Yecord in the individual control book or in the case
mentloned in article 12 bis, as appropriate, in the record sheet

and/or %n the other control documents envisaged under paragraph 1
of that artlcle, the nature and..."

la derniére phrase doit se lire :

"...shall record in the individual control book or in the case
mentioned in article 12 bis, as appropriate, in the record sheet
and/or in the other control documents env1saged under paragraph 1
of that article, the nature of and..."
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au lieu de :
"Article 12 bis - Control device

1. If a Contracting Party prescribes or authorizes the installation
and use of on vehicles registered in its territory of a mechanical
control device, ..."

lire :
"Article 12 bis -~ Control device

1. If a Contracting Party prescribes or authorlzes the installation
and use on vehicles registered in its territory of a mgchanlcal

control device, ..." v

&

Texte francais P
Article 11 - cas exceptionnels 4;4)

Derniére phrase : ey

au lieu de : o

"...dans le livret individuel de cqntrﬁle ou, pour le cas visé &
1'article 12 bis, comme il conv1ent‘;sur la feullle d'enregistrement.
et/ou dans les autres documents de contréle prévus au paragraphe 1
dudit article, le genre et..."” ©

lire : ;
"...dans le 11vretc1n31v1duel de contr8le ou, pour le cas visé &
1l'article 12 bis, corme il convient, sur la feuille d'enregistrement
et/ou dans les autres documents de contr8le prévus au paragraphe 1
dudit article.” \/

Article 12 bis « D15p051t1f de contr8le

Alinéa g), llgne h~s'

"

au 11eu de~' 'sous ¢), 4) et e) du présent paragraphe, ...

lire :'"s&is c), d), e) et f) du présent paragraphe, ...",

Le 2 juillet 1982
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